
1586 junge Menschen beginnen bei VW eine Berufsausbildung

1586 junge Frauen und Männer beginnen am Freitag an den zehn deutschen Volkswagen-Standorten mit ihrer Berufsausbildung. Davon absolvieren bundesweit 251 Berufseinsteiger ein duales Studium. Rund 30 Prozent der Nachwuchskräfte sind Frauen. VW bildet in fünf kaufmännischen und 25 technischen Berufen sowie 20 dualen Studiengängen aus.

Die stärkste Gruppe bei den Technik-Berufen sind die Elektroniker mit 328 Auszubildenden der Fachrichtungen Automatisierungstechnik sowie Informations- und Systemtechnik. Danach folgen die Mechatroniker (198), die Industriemechaniker (197) und die Kraftfahrzeugmechatroniker mit Fachkräften für System- und Hochvolttechnik (163). Im kaufmännischen Bereich sind es die Kaufleute für Büromanagement (77) und die Industriekaufleute (73).

Die meisten jungen Menschen starten am Stammsitz in Wolfsburg ins Berufsleben (626); bei Volkswagen Nutzfahrzeuge in Hannover sind es 210. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volkswagen-Stammsitz in Wolfsburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen